



Conseil de sécurité

Distr.
GÉNÉRALE

S/1998/165
26 février 1998
FRANÇAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATÉE DU 26 FÉVRIER 1998, ADRESSÉE AU SECRÉTAIRE
GÉNÉRAL PAR LE CHARGÉ D'AFFAIRES PAR INTÉRIM DE LA MISSION
PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE ISLAMIQUE D'IRAN AUPRÈS DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte du message à vous adressé par S. E. Seyyed Mohammad Khatami, Président de la République islamique d'Iran (voir annexe).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Chargé d'affaires par intérim

(Signé) Majid TAKHT-RAVANCHI

ANNEXE

Lettre datée du 26 février 1998, adressée au Secrétaire général
par le Président de la République islamique d'Iran

Dès le début de la récente crise dans la région sensible du Golfe persique, la communauté internationale, le monde islamique en particulier, tout en insistant sur l'application des règles internationales et des résolutions du Conseil de sécurité concernant l'élimination des armes de destruction massive de l'Iraq, a exprimé les graves préoccupations que lui inspiraient l'exacerbation de la situation et la possibilité d'un conflit militaire qui n'aurait fait qu'entraîner des pertes en vies humaines, causer des dommages à l'environnement et déclencher de nouvelles vagues de réfugiés dans la région. Aussi, l'Organisation de la Conférence islamique (OCI), qui n'a pas ménagé ses efforts pour arriver, avec la coopération des pays et organisations concernés, à une solution pacifique de la crise, se félicite-t-elle du succès de votre mission en Iraq qui a abouti à un accord devant mettre fin à la crise et qui épargne à la région, et en particulier au peuple iraquien, une terrible tragédie. L'OCI espère sincèrement que cet accord, tout en respectant la souveraineté et l'intégrité territoriales de l'Iraq ainsi que la dignité du peuple iraquien, se traduira par l'application des résolutions du Conseil de sécurité et la complète élimination des armes de destruction massive de l'Iraq.

La plus lourde des graves menaces qui pèsent sur la sécurité et la stabilité de la région du Moyen-Orient tient à l'existence d'armes de destruction massive en Israël, ainsi qu'à l'acharnement périlleux que met ce pays, en s'appuyant sur ce type d'armement, à développer son potentiel militaire. De notre point de vue, la première des mesures à prendre, la plus indispensable, pour restaurer durablement la stabilité, la tranquillité et la sécurité dans la région, c'est de se mobiliser fermement en vue de l'annihilation totale des armes de destruction massive dont est doté le régime sioniste et de débarrasser ainsi de ces armes cette région sensible. Il est nécessaire, nous apparaît-il, que les Nations Unies, confortant leur crédibilité et faisant montre de leur détermination, se préoccupent activement d'adopter les dispositions qui s'imposent et de prendre avec constance des mesures concrètes à cet égard, en se gardant de faire deux poids deux mesures dans leur approche du problème et dans le choix de leurs politiques, ce qui ne pourrait avoir d'autre résultat que de laisser la main libre à Israël pour produire et multiplier son armement nucléaire ainsi que toutes autres armes de destruction massive et pour enfreindre systématiquement les règles internationales et les décisions des Nations Unies, y compris les résolutions du Conseil de sécurité. En se rangeant à une telle politique, les Nations Unies s'assureront sans nul doute l'appui de tous les États indépendants de bonne volonté et de toutes les nations honorables du monde. L'OCI est toute prête à apporter sa coopération à la réalisation d'un objectif aussi important et aussi capital. Les décisions franches, les positions sans ambiguïté et le point de vue consensuel qu'adoptent les pays islamiques à cet égard sont les garants du potentiel, du dynamisme et de la volonté indispensables à l'application des mesures qui seront adoptées.

Que le Dieu tout puissant vous assure le succès dans vos efforts pour promouvoir la paix, la sécurité et la justice dans le monde.

Le Président de la République
islamique d'Iran

(Signé) Seyyed Mohammad KHATAMI
